

Rheinische Post, Lokalteil Wülfrath vom 10.09.2013

Stadtgespräch

PROFIS BESUCHEN FUSSBALLSCHULE

Patrick Hermann und Julian Korb

Gleich zwei Spieler aus der Bundesligamannschaft von Borussia Mönchengladbach besuchten Fußballschüler auf der Sportanlage Erbacher Berg in Wülfrath. **Patrick Hermann** und **Julian Korb** hießen die Gäste in der Fußballschule Mittelpunkt.

Hermann, 22-jähriger Profi der Fohlen und bereits beim diesjährigen USA-Trip der Nationalmannschaft mit dabei, überraschte mit Julian Korb, 21 Jahre alt und gebürtiger Essener, der seit 2011 zum Kader der Profis gehört. Korb durchlief alle Jugendnationalteams des DFB, von der U-15 bis zur U-19.

Patrick Hermann, aktueller U-21-Nationalspieler, spielt seit 2010 bei den Profis. Seit 2008 ist er bei der Borussia und bringt es schon auf rund 100 Bundesligaspiele.



105 Fußballschüler waren begeistert vom Besuch aus Gladbach.

FOTO: PRIVAT

Begeistert zeigten sich die 105 möglicherweise zukünftigen Nationalspieler am Erbacher Berg, die viele Fragen zum Profi-Dasein stellten

und sich anschließend noch freuen konnten, dass ihre zahlreichen Autogrammwünsche alle erfüllt wurden.

Fußballschule Mittelpunkt GmbH

Trainingszentrum: Silberberger Weg 3 • 42489 Wülfrath

Telefon 0211 / 17 90 55 90 • Fax 02104 / 93 25 88

info@fussballschule-mittelpunkt.de • www.fussballschule-mittelpunkt.de